

Folio 250

Mi nombre es Rafael Emmanuel Espinosa Aguilar, soy hijo de Rafael Espinosa Gutiérrez, quien desapareció el 15 de agosto del 2013. Hace ya cinco años. En ese tiempo eran épocas electorales si no mal recuerdo, él trabajaba en el Tribunal Electoral en Xalapa donde también residía. normalmente salía tarde, porque siempre en épocas electorales se quedaban más tiempo, tenían jornadas más largas, más cansadas también entonces, solía salir pues a altas horas de la noche poco a poco tarde.

Y realmente antes de la desaparición no sabíamos que, no teníamos algún indicio de que algo fuera a pasar, o algo así o no había como nada fuera de lo usual. Pero ese día llegó justamente en la madrugada después de una jornada laboral. El salió del trabajo, eran alrededor de las doce y media en la madrugada. Iba llegando a su casa y había una camioneta que lo estaba esperando y que por la cual se bajaron, fue cuando hicieron la desaparición forzada.

Lo que sabemos es que en un momento que pasó le dieron un golpe, él gritó, era una camioneta que tenía una torreta en la parte de atrás. Eso es lo que se sabe y en el mismo coche que él tenía también se lo llevaron.

Salió después de un tiempo que lo habían llevado como rumbas a Veracruz más o menos. Por qué se encontró el automóvil en el que se lo habían llevado. De hecho, varias de las cámaras que hay alrededor de la ciudad de Jalapa no mostraban con muchas cosas, pero se encontró el automóvil como rumbo hacia Veracruz, pero ya no estaba él, de hecho, el automóvil estaba incendiado. Es como la información que teníamos. Obviamente desde el momento en que pasó se levantó la denuncia y todo, se empezó con la búsqueda y de las cosas que se encontraron fue esa, que su coche había sido como explotado por así decirlo. Pero desde entonces también ha habido como tantos datos por así decirlo, no hubo llamadas para pedir salvo a cambio, o de información, o cosas así, sino que fue solamente la desaparición de desaparición forzada y desde ese entonces hace ya cinco años no hemos sabido prácticamente nada de él. De si está con vida en algún lugar o exactamente en un lugar específico o si no lo está, no y se sigue haciendo la búsqueda sigue en pie toda la denuncia, se ha hecho, pues se han hecho las cosas que se han podido hacer de nuestra parte, como familia, pero todavía no se llega a saber qué es lo que pasó con él y si está por ahí o sí si ya nos ha ido quizá pero también en dónde quedó, qué fue lo que pasó con él. Posteriormente se encontraron las llaves de su auto en una casa donde me parece que tenían a más desaparecidos, pero solamente fueron las llaves. Se supone que son las llaves de su auto, personalmente no tengo la certeza, pero eso es lo que se descubrió.